

# Actas de la reunión de la junta directiva de las escuelas KIPP de Nueva Orleans: 22 de octubre de 2024

El martes 22 de octubre de 2024 se celebró una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de las Escuelas KIPP de Nueva Orleans (KNOS) en las Escuelas KIPP de Nueva Orleans, 1055 St. Charles Avenue, Nueva Orleans, LA 70130.

La reunión se inició a las 5:32 p.m.

Estuvieron presentes los siguientes miembros: Barrett Green (participó de forma remota), Shana Handy (participó a las 7:03 p. m.), Reggie Jackson (llegó a las 5:41 p. m.), Ileana Ledet, Jay Mussell, Cianjanae Purvis, Larry Washington y Danielle Willis.

Los siguientes miembros estuvieron ausentes: Michael Balascio, Sherice Clark, Bruce Hurley y Ravi Sangisetty.

Lee Reid fue un invitado presente.

Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey-Aluise, directora ejecutiva; Todd Purvis, director operativo (partió a las 6:36 p. m.); Katie Walmsley, directora financiera; Mark Burton, director general de sistemas y estrategia organizacional; y Kristen Chawla, directora de participación y eventos.

El Sr. Washington dio la bienvenida a todos a la reunión.

### Aprobación de Actas

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar las actas de la reunión de la junta de agosto. El Sr. Mussell presentó una moción de aprobación y la Sra. Willis la secundó. No hubo comentarios públicos y la moción se aprobó por unanimidad.

# Informe del director ejecutivo

La Sra. Kalifey-Aluise comenzó su informe hablando del reciente anuncio de NOLA PS sobre su error de cálculo financiero para el año fiscal 2024. No se han compartido muchos detalles con los CMO ni estos han participado en el proceso de manera significativa, lo que es extremadamente problemático. La Sra. Kalifey-Aluise describió las implicaciones financieras para KNOS y destacó los desafíos que coinciden con la disminución general de la matrícula en toda la ciudad. La Sra. Kaliey-Aluise y la Sra. Walmsley describieron varios escenarios sobre cómo podría suceder este error de cálculo inaceptable y la supervisión que se necesita para garantizar que no vuelva a suceder. Además, describieron varias resoluciones para ayudar a encontrar una solución, pero afirmaron que NOLA PS debe asumir lo problemático y devastador que es esto para las escuelas de Nueva Orleans.

El Sr. Purvis presentó actualizaciones sobre el desempeño escolar y la renovación. Los puntajes de SPS deberían publicarse el próximo mes. La predicción para las escuelas KNOS es buena en general. Una vez que se anuncien los puntajes, se emitirá la renovación de la escuela secundaria John F. Kennedy. KIPP Believe, Morial y Central City están en proceso de renovación este año.

El Sr. Purvis concluyó su presentación con los desafíos y logros actuales de las escuelas. Los desafíos incluyen la dotación de docentes que amenaza el desempeño escolar y los panoramas financieros y políticos cada vez más complejos que afectan la asignación de recursos y la retención. Los logros incluyen un excelente programa de alfabetización, líderes escolares talentosos que están desarrollando rápidamente y con éxito capacitadores y docentes de alta calidad, y estudiantes que son dueños de sus metas y hábitos y que están impulsando su propio éxito académico.

El Sr. Burton cerró el informe del director ejecutivo con una actualización sobre la inscripción y la asistencia. Como la junta ha escuchado anteriormente, las tasas de natalidad siguen disminuyendo en toda la ciudad y algunas familias continúan mudándose fuera

de Nueva Orleans. Actualmente, KNOS tiene el 13% de los estudiantes inscritos en escuelas públicas de toda la ciudad. Hay focos de preocupación que se están abordando estratégicamente. Los datos de asistencia de KNOS son sólidos y, a tres meses del inicio del año escolar, se observan tasas de asistencia superiores al 90%, lo que es el dato de asistencia más sólido en varios años.

#### Informe del Comité de Finanzas

El Sr. Jackson compartió que el Comité de Finanzas se reunió la semana pasada y discutió las decisiones financieras relacionadas con el edificio KIPP Believe. Luego, la Sra. Walmsley proporcionó una actualización sobre el edificio y el plan para celebrar un nuevo contrato de arrendamiento con Friends of KIPP New Orleans (FKNO) que reemplazará el actual con Bayou District Foundation Elementary (BDFE) si la transferencia de la propiedad del edificio de BDFE a FKNO se lleva a cabo según lo planeado en las próximas semanas.

## Resolución que autoriza el contrato de arrendamiento de la escuela Believe

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar una resolución que otorga a Rhonda Kalifey-Aluise la autoridad para celebrar un nuevo contrato de arrendamiento para la propiedad KIPP Believe.

El Sr. Jackson presentó una moción de aprobación, que fue secundada por el Sr. Mussell. No hubo comentarios públicos y la moción fue aprobada por unanimidad.

### Resoluciones políticas:

El Sr. Washington y la Sra. Kaliey-Aluise describieron las tres resoluciones del orden del día que requieren una votación de la junta.

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar una resolución que declare que la Junta Directiva de KNOS aprueba la distribución del Estipendio Educativo de Luisiana del LDOE. El Sr. Jackson presentó una moción para aprobarla y la Sra. Purvis la apoyó. No hubo comentarios públicos y la moción se aprobó por votación unánime.

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar una resolución que establezca que la Junta Directiva de KNOS aprueba la difusión de los estipendios de compensación diferenciada de LDOE en consonancia con las pautas estatales y definidas en las pautas de Estrategia de talento y enfoque de compensación de KNOS 2024-2025. El Sr. Mussell presentó una moción para aprobarla y el Sr. Jackson la secundó. No hubo comentarios públicos y la moción se aprobó por votación unánime.

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar una resolución que establezca que la Junta Directiva de KNOS otorga al Presidente de la Junta la autoridad para negociar y fijar el salario del Director Ejecutivo de KNOS. La Sra. Ledet presentó una moción para aprobarla y el Sr. Jackson la apoyó. No hubo comentarios públicos y la moción se aprobó por votación unánime.

El Sr. Washington pidió una moción para levantar la sesión a las 7:05 p. m. El Sr. Jackson hizo una moción para aprobarla y la Sra. Willis la secundó. No hubo comentarios públicos y la moción se aprobó por unanimidad.

Respetuosamente presentado,	aprobado por:
Kristen Chawla	D. Willis – Vicepresidente